



Gobierno no encubrirá a nadie, señala Sheinbaum

Solicita que indaguen acusación del exfiscal de Morelos contra exgobernador

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

Ante las acusaciones presentadas en por el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona, contra del exgobernador y hoy diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Blanco, la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que su gobierno no va encubrir a nadie y llamó a que se hagan las investigaciones.

Sin embargo, en la conferencia mañanera la Jefa del Ejecutivo federal cuestionó que las denuncias presentadas por el ahora exfiscal las haya hecho justo días antes de su proceso de desafuero.

Señaló que en caso de que se requiera su participación en las investigaciones, está la Fiscalía General de la República (FGR) y las fiscalías estatales.



“Nosotros no vamos a encubrir a nadie, que se hagan siempre las investigaciones en todos los casos; cualquier cosa, ahí está la Fiscalía General de la República y las fiscalías estatales, pero sí me llama la atención la defensa al fiscal de Morelos (...) Que se investigue, debe investigarse siempre.

“Me llama la atención que el fiscal de Morelos después de haber estado seis años, siete, en los cuatro últimos días, entonces sí, no sé cuántas carpetas de investigación contra el exgobernador. Que se investigue”, insistió.

En Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum Pardo cues-

tionó que la “comentocracia” no hable de las acusaciones de encubrimiento de feminicidios por parte del exfiscal morelense.

“Pero, ¿no les parece extraño que después de siete años de haber estado, cuatro días antes, cuando ya sabía que lo iban a desaforar por el caso de un feminicidio que él ocultó, de pronto salen un montón de carpetas de investigación contra el exgobernador [Cuauhtémoc Blanco]? Ahí nomás lo dejo sobre la mesa.

“¿No les parece raro?, ¿y que ahora toda la comentocracia a favor del fiscal de Morelos? ¡Ah!, pero eso sí, cuando se habla de los derechos de las mujeres, también están a favor de los derechos de las mujeres, pero cuando un fiscal encubre feminicidios y es desaforado por esa razón, entonces no se habla de eso. ¿Por qué no hablan de eso?, pregunto, ¿no?”, dijo. ●



La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que no habrá impunidad en su mandato.